NOTA DE PRENSA 11/2023



Congreso Internacional en La Haya discutirá Justicia Transicional en Colombia

El evento reunirá a renombradas personalidades internacionales académicas, profesionales y representantes de la JEP y la Corte Penal Internacional, en torno a la experiencia colombiana de Justicia Transicional como innovadora en el contexto global. La entrada será abierta al público.

Bogotá, noviembre 16 de 2023 – El Instituto Colombo-Alemán para la Paz (CAPAZ), la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) y el Instituto Internacional de Estudios Sociales (ISS) de la Universidad Erasmus de Rotterdam realizarán el congreso internacional titulado: "La JEP como un nuevo modelo de Justicia Transicional: lecciones aprendidas para el futuro de la Justicia Transicional", los días 23 y 24 de noviembre de 2023 en el ISS en La Haya (Kortenaerkade 12, La Haya, Países Bajos, 2518 AX).

El Presidente de la JEP, Magistrado **Roberto Carlos Vidal** dará la conferencia inaugural. Las discusiones abordarán elementos centrales de la Justicia Transicional desde la experiencia colombiana. "Colombia está escribiendo historia en torno a la Justicia Transicional y el trabajo de la JEP es muy importante más allá del contexto colombiano. Esperamos contribuir a una discusión fructífera sobre las posibilidades de lidiar con el pasado violento a través de la Justicia Transicional", afirma el **Prof. Dr. Stefan Peters**, director de CAPAZ y catedrático en estudios de paz de la universidad Justus-Liebig-Universität Gießen.

La colaboradora científica de CAPAZ, **Juliette Vargas** resalta lo innovador de esta justicia en Colombia desde "el muy interesante modelo *sui generis* que la JEP está configurando en la intersección entre Justicia Transicional y Restaurativa, el cual promueve no solo la superación de un pasado violento, sino también la reconstrucción del tejido social. Las discusiones propuestas en este evento sobre las lecciones aprendidas en Colombia pueden contribuir a otros contextos transicionales."

El evento en el ISS destaca el diálogo internacional sobre la Justicia Transicional. "El ISS se dedica al estudio del desarrollo, la justicia social y el cambio en el mundo. Por lo tanto, estamos encantados de trabajar junto con nuestros homólogos colombianos para estudiar las innovaciones en materia de Justicia Transicional. El ISS tiene como objetivo aprender ideas críticas de contextos concretos como Colombia y llevarlas a una conversación global", anota el **Prof. Dr. Ruard Ganzevoort**, rector del ISS.

El congreso es posible gracias a la financiación del Ministerio Federal de Relaciones Exteriores de Alemania. Las discusiones serán en inglés y español con traducción simultánea.

Agenda (preliminar), formulario online de registro y más información en web CAPAZ y web ISS:

https://www.instituto-capaz.org/international-conference-on-transitional-justice/ https://www.iss.nl/en/registration-colombian-special-jurisdiction-peace-seminar

Para entrevistas y más información de prensa, por favor contactar:

Prof. Dr. Stefan Peters: stefan.peters@instituto-capaz.org

Claudia Maya: claudia Maya: claudia.maya@instituto-capaz.org
Lucía Alarcón: lucía.alarcon@instituto-capaz.org

Para novedades del evento y publicaciones en redes sociales, por favor seguir:

Twitter/X: @Instituto_CAPAZ @JEP_Colombia @issnl

Instagram: @instituto_capaz @jep_colombia @iss_erasmus